

# La Plaza

www.laplaza.com.es

Edita: Rosal de las Nieves

Tel: 629 22 61 95

Año XXIV  
Enero 2018  
D. 27827/2012

Feliz  
2018

*Y llegó la luz y la ilusión a nuestros pueblos*

**PIENSOS PEDRO PASCUAL**

Almacén de Piensos para Animales

PIENSO PARA PERROS, GATOS, GALLINAS, CONEJOS, CABALLOS, PERDICES...

**Ofertas en**

**ADVANCE y PURINA ProPlan**

C/Bodegas, 3 Tlf: 91 620 01 27 FUENTE EL SAZ

PURINA  
**PROPLAN**  
PROTECTS WHILE IT NOURISHES

affinity

Nutro

ADVANCE

Eukanuba

visión



# Representantes de Erasmus+ de Polonia y Portugal se reúnen en el IES Campiña Alta de El Casar para el proyecto: *“Enredados. Lo mejor y lo peor de las redes sociales”*



En la imagen, parte de los miembros que estuvieron en la reunión de Erasmus+, del pasado 12 de diciembre.

Representantes de los centros de Erasmus+ de Polonia y Portugal se desplazaron al IES Campiña Alta, de El Casar, (centro coordinador), el pasado 12 de diciembre, para trabajar sobre el proyecto KA 219 de Erasmus+: *“Enredados. Lo mejor y lo peor de las redes sociales”*.

En la sala de profesores del instituto, la directora del IES Campiña Alta, Noemí Marín; la jefa de Estudios, Fuensanta Brihuega; los jefes de Estudios Adjuntos, Magdalena Enríquez y Alberto Silva; y el Secretario, Andrés Rodríguez, así como parte del profesorado, recibieron a los representantes del Erasmus+ de Polonia y Portugal.

Noemí Marín dio la bienvenida al asesor de Plurilingüismo de la Dirección Provincial de Guadalajara, Francisco Biedma, y a asesora de Diversidad, Amelia; a los profesores procedentes del centro de Agrupamiento de Escolas Viseu Norte (Portugal), Jacinto y Ana Paula; y a las docentes Malgorzata y Malgorzata, pro-

cedentes de la Szkoła Podstawowa número 368 im. “Polskich Olimpijczykow”, (Varsovia, Polonia).

Marín aprovechó el acto de bienvenida para dar las gracias al alcalde de El Casar, José Luis González Lamola, y a la concejala de Educación y Cultura, Marta Ábadez, por el apoyo que siempre reciben del Consistorio.

La directa del IES Campiña Alta manifestó: *“Quiero transmitir a todos la ilusión que nos hace este nuevo proyecto: ‘Enredados. Lo mejor y lo peor de las redes sociales’, bajo la actividad KA 219. Porque este centro, con el trabajo de los profesores, ha dado un paso más y va a ampliar, ahora, el trabajo de experiencias europeas con los alumnos”*.

**Biedma: “El IES Campiña Alta es un ejemplo de beligerancia en este tipo de programas”**

Por su parte, el asesor de Plurilingüismo de

la Dirección Provincial de Guadalajara, Francisco Biedma, fue muy expresivo cuando se refirió al IES Campiña Alta sobre este proyecto.

*“Daros las gracias y bienvenida a todos. Desde la Dirección Provincial apoyamos cualquier iniciativa que tiene que ver con el contacto con Europa; la ampliación de fronteras, y con que nuestros alumnos viajen y conozcan otras culturas.*

*Y esto es una muestra de que estos programas funcionan y de que, además, tendrán un impacto en las vidas de cada uno de los componentes de los equipos y de todo lo que vais a conseguir. Y será inevitable que emprendáis otro proyecto. De hecho, Andrés enlaza un proyecto con otro.*

*Siempre, -añadió Biedma-, llevamos al IES Campiña Alta porque es un ejemplo de beligerancia con este tipo de programas y del trabajo constante y bien hecho.*

*Ellos saben que en cualquier momento que*